

Antrag Nr. 14-F-03-0005

Grüne

Betreff:

Neuaufgabe Wiesbadener Sozialatlas
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 20.1.2014 -

Antragstext:

Der Wiesbadener Sozialatlas ist eine äußerst sinnvolle Analyse des sozialräumlichen Wandels in Wiesbaden und stellt relevante Informationen auf kleinräumiger Ebene zur Verfügung. Die Verbesserung der Lebensbedingungen und -qualität in einzelnen Stadtteilen ist ein wichtiges politisches Ziel um soziale Segregation und seine Folgewirkungen zu vermeiden. Informationen und Daten über die Situation und Entwicklung einzelner Sozialräume bzw. Quartiere sind deswegen von hoher Bedeutung. Der letztmalig erschienene Bericht stammt aus dem Jahre 2007 und arbeitete mit Daten aus dem Jahre 2005. Eine aktualisierte Fassung ist erforderlich.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. ob aktuell an einer Neuaufgabe des Sozialatlas gearbeitet wird und wenn ja, wann dieser veröffentlicht werden soll und
2. wenn nein, warum keine Neuerstellung des Berichtes geplant ist.

Wiesbaden, 22.01.2014

Stadtverordneter
Karl Braun

Referent
Matthias Schulz